

Le Ferré

5 mois de voyage

En direct de la Chine

Retraité et ancien élu, Claude Morel, qui a presque 70 ans, s'est engagé dans un raid à vélo avec ses amis de la section cyclotourisme de l'Abeille de Rueil. L'expédition organisée par la Fédération Française de Cyclotourisme est partie le 16 mars de Paris pour rejoindre Pékin. Claude Morel aura parcouru avec 118 cyclotouristes un périple de 12.000 km, traversant 12 pays. Il l'achèvera le 3 août prochain.

A raison d'une moyenne de 100 km parcourus par jour et d'une journée de repos hebdomadaire, les cyclotouristes arriveront à Pékin pour les Jeux Olympiques auxquels ils assisteront.

Claude termine cette aventure avec un bon moral et une bonne santé, même si, selon ses propres termes, «il est



■ Claude Morel donne de ses nouvelles...

(Photo : Flipo-Lessi/
FFCyclotourisme)

temps que ça se termine». A son retour, à la fin du mois d'août, il accordera son témoignage sur cette expérience.